

## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 11:42 PAG - 1 -

#### Miércoles 28 de Abril de 2004

## **Honduras**



## Río Negro. (EDITORIAL 28-04-04)

"La cuestión radica, según lo manifestado por el ingeniero Tosta Appel, en que el desplazamiento del cauce por efecto del Mitch creó un problema casi insoluble con los medios de que se dispone actualmente, pues arrastró en sus sedimentos innumerables minas personales y antitanques que fueron colocadas durante la guerra de los "contras" para derrocar al régimen revolucionario sandinista. Como estas minas están ahora diseminadas en desorden y enterradas con mayor profundidad, esto impide la realización de las obras de ingeniería necesarias para reencauzar el río a su cauce original, razón por la cual lo más procedente es que ambos estados —Honduras y Nicaragua—lleguen a un acuerdo para determinar el aprovechamiento de dichas aguas en su nuevo curso. En este sentido, el gobierno de Honduras ha iniciado un acercamiento con el de Nicaragua para la búsqueda de ese arreglo, que, en la mente de la Cancillería hondureña, debería abarcar la totalidad de las aguas, o sea toda la cuenca en su partes alta, media y baja. Nos parece que esta es una excelente oportunidad para que Honduras y Nicaragua den un ejemplo de cooperación internacional a fin resolver un problema en áreas fronterizas que beneficie a la población de los dos Estados".

#### Costa Rica



#### Corte nica confirma cárcel para Alemán

ACAN-EFE. La Corte Suprema de Justicia (CSJ) ratificó ayer un fallo de la Sala Penal Uno del Tribunal de Apelaciones de Managua (TAM), que ordenó trasladar a un presidio al expresidente nicaragüense Arnoldo Alemán.

En resolución de "corte plena" (de 15 magistrados) la CSJ decidió confirmar la competencia de la Sala Penal Uno del TAM, que ordenó en marzo pasado que Alemán fuera trasladado a la cárcel, y abandonara el arresto domiciliario.

### Reunión por agro

EFE. Los ministros de Agricultura de Centroamérica, México, República Dominicana y Estados Unidos se reunirán en Costa Rica para participar en la "Conferencia sobre el uso de la ciencia y la tecnología para incrementar la productividad de la agricultura".

La actividad es organizada por el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), con sede en Coronado, y está programada para los días 11 y 12 de mayo.

Además de los ministros, están invitados representantes de la empresa privada, académicos, organizaciones no gubernamentales y organismos regionales.



# PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

**Hora: 11:42** PAG - 2 -

Aduanas se unirán en junio

## • Puestos en Peñas Blancas tendrán conexión electrónica

Costa Rica y Nicaragua esperan que a partir de junio próximo las aduanas de ambas naciones en Peñas Blancas compartan información sobre las mercancías que traspasan la frontera, con lo que se agilizaría el paso.

El director general de Aduanas, Francisco Fonseca, indicó que la próxima semana se concluirá el plan que los dos países desarrollan desde setiembre para crear una aduana yuxtapuesta.